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Zitat von skloff 

Wenn ich den Lehmann im TV sehe tut es mir immer noch weh dass er nicht unser
Manager geworden ist. Schlechter als unser hätte er es kaum machen können

Schön im TV daher reden oder wirkliche Entscheidungen treffen sind zweierlei. Einen Olaf Thon
haben sie bei schalke auch abserviert, bevor er wie ursprünglich geplant ins Management
eingestiegen ist.und der redet im TV auch so schön daher. Man sollte sich nicht von Interviews
blenden lassen, den die sagen nichts über ein an die Situation angepasstes sportliches Konzept
oder Managementkompetenz aus. In abrede möchte ich die bei beiden NICHT stellen, aber da
sind wesentlich mehr Komponenten zu berücksichtigen um so eine Position vermeintlich richtig
zu besetzen, dazu gehört natürlich auch die Kommunikation mit dem anderen
Vorstandsmitglied und auch Aufsichtsrat, wenn hier bereits bei den Vorgesprächen es nicht zu
100% passt, kann es Knallen. Ich sehe insbesondere Lehmann zwar als durchaus kompetent,
aber auch kontroversen Charakter an. Das würde glaub ich nicht gutgehen.
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